



## 1年生親子給食会

5/23(金) PTA 保健部主催で親子給食会を行いました。メニューは、「ごはん、揚げ餃子、キャベツのナムル、ビーフンスープ、牛乳」でした。1年生の人数が33人と多く、教室が狭いので、今年は、おうちの方に先に別室で食べてもらって、お子さんの給食の様子を見ていただく形となりました。その後、栄養教諭からのお話を聞いていただきました。



一緒に食べることはできなかったけど、お子さんの成長を感じてもらえるすてきな時間となりました。お手伝いいただいた保健部の皆様、ありがとうございました。

## 避難訓練

同じく23日の午前中に避難訓練を行いました。地震発生後、二次災害として火災が起こるという場面を想定し



での訓練でした。消防署の方にも参加してもらいアドバイスをいただきました。大変静かに上手に避難できていたとお褒めの言葉をいただきました。全校児童、教職員全員が防災頭巾をかぶって訓練しました。火事の際の「お・は・し・も・ち」の合言葉を確認し、地震の際に「落ちてこない、倒れてこない」場所での退避行動を繰り返し訓練することで、いざというときに使える力となります。おうちでも様々な場面を想定して、命を守るための行動を話し合っておいてください。

## プール掃除

5/23(金) 5・6年生でプール清掃を行いました。



5・6年生のおかげで、1年間の汚れもすっかりとれて、きれいな水色のプールに戻りました。予定では、6月6日がプール開きです。今年も、楽しく安全に、そして、自分を成長

させられる水泳の時間にしましょう。4~6年生は、水泳特別練習にも奮って参加しましょう。  
※ PTA 理事会で協議の結果、行き帰りやプール開放中の熱中症のリスクが高いこと等を考慮して、今年度の夏休みのプール開放は実施しないこととなりました。ご了承ください。

## 青少年赤十字登録式・緑の少年団入団式

5/28(水) JRC登録式・緑の少年団入団式を行いました。本校の緑の少年団加入の歴史は古く、昭和60年5月17日の入団以来40年続いています。また、全校で毎朝唱和している「さくらっ子の約束」の「気づき 考え 私がします」はJRCの行動目標です。どちらの団体の理念も共通して、周りの人のことを考えて、人のためになることをやっというこです。本校の伝統ともなっているJRCや緑の少年団のバトンも次の人たちに大切につないでいきます。

